

Warum gibt es ab dem 1.1.2025 keine Apotheken-Umschau mehr?



Dank unseres Gesundheitsministers Prof. Dr. Karl Lauterbach erhalten wir aktuell die **Vergütung von vor 20 Jahren!**

Leider sind in diesem Zeitraum sämtliche **Kosten** z.B. für Personal, Wartungsverträge, Abrechnung, Software, sehr stark **gestiegen**.

Deshalb ist jede 3. Apotheke in Ihrer **Existenz akut bedroht**.

Wir arbeiten jeden Tag daran, noch nicht zum bedrohten Drittel zu gehören, um Ihnen noch lange mit qualifiziertem Personal erhalten zu bleiben.

All die Jahre haben wir für **weit über 5000 € Euro jährlich** die für uns kostenpflichtige Umschau eingekauft, um sie Ihnen kostenlos zur Verfügung zu stellen.

Nun sehen wir uns leider gezwungen diese Aufmerksamkeit einzustellen, um weitere wertvolle Dienstleistungen, wie z.B. den Botendienst weiterhin anbieten zu können.

Vielen Dank für Ihr Verständnis

Ihre Enzian-Apotheke